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●本日の司会         （荒川 義昭 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （田畑 勝久会長） 
 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 

●会務報告         （田畑 勝久会長） 
 

皆さん、こんばんは。総合建設グ

ループ会長である星野会長のご

尽力、また西武信用金庫昭島支店

長の竹内様のご協力のもと、本日、

西武信用金庫昭島支店で初の例

会を開催することができました。

心より感謝申し上げます。 

先輩方から、昭和館では 25 年

間にわたり例会が続けられてきたとお聞きしました。ホ

テルでの例会はこれまでありましたが、信用金庫での開

催は今回が初めてです。もし、会員の皆様から良いアイデ

アやご提案がありましたら、ぜひお聞かせいただければ

幸いです。 

次回、第 2 回例会は 2 月 5 日（水）に予定しております。

その際には、ロータリー旗や国旗を含め、すべてを整えて

準備いたします。本日は試験的な開催となり、不備がある

かもしれませんが、何卒ご理解いただけますようお願い

申し上げます。 

 
 

●幹事報告         （岡野 和弘幹事） 
 

1 月 20 日（月）、一昨日の 18 時から昭和館において、

昭島市交通安全協会の令和 7 年新年賀詞交歓会が開催さ

れました。田畑会長と私が参加いたしました。当日は昭島

警察署の署員の方々もご参加され、署長から「交通事故の

ない安心・安全な街を目指していきたい」とのご挨拶があ

りました。 

本年 4月 13日に開幕する大阪関西万博の入場券につい

てです。幹事報告で申し込み案内をしておりましたが、締

め切り日が延長され、1 月 31 日までとなりました。おそ

らく現時点で申し込みが少ないためかと思われます。入

場券を希望される会員の方がいらっしゃいましたら、事

務局までお申し付けください。 

本日、例会終了後に理事会を開催いたします。理事の皆

様におかれましては、ご出席いただきますようお願い申

し上げます。 

 

 

●卓話「お披露目 会場説明会」 
 

＜ご挨拶＞ 

田畑 勝久会長 

改めまして、こんばんは。先ほどお話ししました通り、

星野会長をはじめ、多くの皆様のご協力を得て、本日、西

武信用金庫昭島支店での初例会を迎えることができまし

た。本当にありがとうございます。会長として活動を始め

た際、昭和館での例会ができなくなるので悩みました。

「一体どこで開催すればいいのか」と先輩方にも相談し、

最終的に昭島市の西武信金さんで開催することが決まり、

本当に良かったと思っています。先ほども申し上げまし

たが、小さなことでも構いませんので、皆様からのアドバ

イスをいただければ幸いです。ぜひよろしくお願いいた

します。 

 

竹内 克雅会員（西武信用金庫昭島支店支店長） 
皆さん、こんばんは。ようこそ

西武信用金庫昭島支店へお越し

いただき、ありがとうございます。

会場責任者としてご挨拶申し上

げます。 

昭島支店は、現在西武信用金庫が

全国に 176 店舗ある中で、27 番

目に開設された店舗です。昭島支

店は 62 年前に「武陽信用金庫」としてこの地に開店しま

した。当初は少し東側の場所（扶桑建設さん付近）に建物

があり、その後、隣の現在ローソンがある場所に移転しま

した。そして 14 年半前、2010 年 7 月に現在の建物が完成

しました。 

この建物は金融機関の施設として非常に綺麗に維持さ

れており、皆様にも快適にお使いいただけると思います。

ただし、駐車場やゴミの処理など、いくつか制約がござい

ますので、何卒ご理解いただければ幸いです。また、建物

内の設備は自動化されており、廊下のお手洗いは人感セ

ンサー付きとなっています。 

昭島支店は、西武信用金庫内でも重要な位置づけにあ

る「ハブ支店」です。内部会議や地域のコミュニティスペ

ースとしても活用されています。今後も地域の皆様に開

2025 年（令和 7 年）1月 22日（水） 

第 1660回例会報告 



p. 2 
 

かれた施設としてご利用いただきたいと思っております。

どうぞお気軽にご相談ください。本日は試行錯誤しなが

らの開催となりましたが、皆様と共に改善を重ね、使いや

すい会場にしていきたいと考えております。何卒よろし

くお願いいたします。ありがとうございました。 

 
 

星野 宗保初代会長 

皆さん、ご苦労様です。この会場

を利用するにあたり、竹内支店長

には負担をかけないよう、事前に

ご相談し、ご了承を得ております。 

今回、昭島ロータリークラブも

こちらの会場を利用する予定と

なっております。これを機に、会

員の皆様もぜひ一度、西武信用金

庫昭島支店に 1 万円の預金をしていただければと思いま

す。以前昭島で例会をしていた際の恩返しとして、感謝と

協力の気持ちを形にできればと思っています。 

また、この建物の設計や内装の配色についても触れて

おきますが、大変よくできていると思います。皆様には、

ぜひこの場所を綺麗に使っていただき、快適な空間とし

て維持していきたいと思います。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 

 

 
 

 

＜会場説明＞ 

岡野 和弘幹事 

それでは、例会についての説明

をさせていただきます。 

まず、会場の使用条件についてで

す。先ほど竹内支店長からもお話

がありましたが、以下の点にご留

意ください。 

 
 

禁煙・禁酒 

電子タバコを含めて完全禁煙です。また、基本的には禁

酒となりますが、場合によっては多少融通が利く可能性

もあります。 

 

ゴミは各自で持ち帰り 

会場内で出たゴミは必ず持ち帰っていただくようお願

いいたします。 

 

駐車場の利用控え 

駐車場のご利用はお控えいただきますようご協力くだ

さい。 

続いて、年末にお知らせした会場移転についての説明

を補足します。 

 

会場利用時間 

利用時間は夕方 5 時から夜 9 時までの 4 時間です。 

 

入退室について 

入退室は駐車場側の裏口から行います。会場に入る際

には、支店の職員が裏口のインターホンで対応しますの

で、呼び出してドアを開けてもらってください。裏口のド

アは一度閉めると再び鍵がかかる仕組みのため、出席会

員の入室管理は 2 名で行う予定です。この方法について

は、今後の状況に応じて検討を重ねます。 

 

セキュリティカード 

セキュリティカードは年度ごとに 1 枚のみ発行され、

監事が保管することになります。 

 

テーブル配置・配膳 

テーブルの配置や配膳は、SAA、親睦委員会、出席委員

会が担当します。 

 

食事について 

本日のお弁当は成田会員に手配いただいております。

食事の数は、例会前日の火曜日午後 7 時までに親睦委員

会が成田会員に連絡します。食品ロスを防ぐため、出席・

欠席の連絡は前日午後 5 時までに必ず行ってください。 

 

例会終了後の片付け 

片付けは、出席会員全員で協力して行うことになって

います。 

 

備品とテーマの掲示について 

本日、クラブテーマや国際ロータリーのテーマ看板など

を用意する予定でしたが、これらは来週の昭和館での最

終例会で使用するため、2 月以降にこちらの会場で設置し

ます。 

 

最後に、今後の運営についてですが、試行錯誤をしなが

ら進める部分が多くなると思います。皆様からのご意見

をいただきつつ、改善を重ねていきたいと考えておりま

すので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

●ニコニコ BOX     （磯野 昇親睦委員） 
 

 
 

◎田畑会長 

西武信金での初例会を祝して 

 

○岡野幹事 

西武信用金庫昭島支店 初例会を祝して 

 

○桜井会員 

駅伝大会お疲れ様でした。 

宇田川会員、走っていただきありがとうございました。  



p. 3 
 

●出席報告       （西 優希出席委員長） 
 

 

会員数 54 名 

 

出席義務会員 53 名 

 

本日の出席 41 名 

 
 

 

☆来月からこちらの会場での例会が始まるにあたり、お

弁当の数の管理がさらに重要となります。皆様にご協力

をお願いしたい点についてお伝えいたします。 

現在、案内に記載しているフォームをご活用いただい

ておりますが、フォーム送信後の自動返信メールが送信

されないため、ご不安に思われる方もいらっしゃるかも

しれません。その場合は、いつでもお気軽にお問い合わせ

ください。また、フォームの使い方がわからない方は、個

別に対応させていただきますので、どうぞお声がけくだ

さい。 

締切についてですが、例会案内では火曜日の午後 5 時

を目安としていますが、実際には火曜日の午後 4 時を締

切時間とさせていただく予定です。この点については、次

回の例会案内に明記いたしますので、どうぞご確認くだ

さい。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。 

 
 

●次週例会予定 （柴田 智幸プログラム副委員長） 
 

 

1 月 29 日（水）18:30～ 

 

「昭和館最終感謝例会」 

 

 

 
 

 
 

●閉会点鐘         （田畑 勝久会長）

 

   

   

 


